

ひろげよう地域の



# 三原市本郷人権文化センターだより

発行／三原市人権推進課

編集／三原市本郷人権文化センター

所在地／三原市本郷北3丁目16番10号

電話／0848-86-3333

FAX／0848-86-3407

## 人権講演会のお知らせ

演題 「障害のことを知っていますか」

講師 三原市保健福祉部障害者福祉課 障害者福祉係長 吉永 公彦 さん

とき 2月21日（水） 13時30分～15時

ところ 本郷人権文化センター 大会議室（2階）

定員 30名（入場無料、申込不要）



障害には様々な種別があり、見た目には分からない障害もあります。

障害のある人、障害の種別に応じた、必要な配慮を正しく理解するためのお話です。

## 令和6（2024）年度本郷人権文化センター団体登録について

団体登録をすることで、4月から1年間、定期利用ができます。

登録書類は、本郷人権文化センター事務室で配布しています。お気軽にお問い合わせください。

希望の曜日・時間が重複したときは、抽選して決定します。

### 【団体登録できる団体】

- ・原則として月1回以上の利用で、決まった曜日・時間に利用する団体
- ・三原市内在住または在勤者で構成されている団体
- ・通常5人以上の利用が見込める団体
- ・人権文化センターの設置目的を達成するための事業を行う団体
- ・運営組織・活動内容・会費等について定められた会則がある団体

## 登録型本人通知制度へ登録を！

※ 代理人または第三者から事前登録者に係る戸籍謄本などの交付請求があった場合に、交付を拒否し、交付の可否を確認する制度ではありません

「登録型本人通知制度※」とは、

三原市に住民票や本籍のある人が事前に登録することにより、住民票の写し等を代理人や第三者に交付した場合、その交付した事実を事前登録者に郵送でお知らせする制度です。これは、住民票等の

不正請求や、不正取得の抑止及び個人の権利侵害の防止を図ることを目的としています。

登録する方が増えると抑止力も高まります。ぜひ、登録をしてください。

登録受付窓口は、市民課及び本郷支所、久井支所、大和支所の各地域振興課です。

くわしくは、市民課戸籍係 0848-67-6175へ



三原市HP

## 人権相談

人権侵害や差別などでお悩みの方は、人権相談員にご相談ください。

相談は無料で秘密は守られます。

気軽に相談してください。

- とき 土・日・祝日は除く 10時～16時
- ところ 三原市本郷人権文化センター
- 電話 0848-86-3333



## 三原市本郷人権文化センター略図



# 人権のひろば



## 学ぼう！SDGs (持続可能な開発目標) (18)

SDGsは、持続可能でよりよい社会の実現を目指す世界共通の目標として、2030年度を達成年限とし、17のゴール(目標)で構成されています。“人権ひろば”では、人権に関する目標を紹介していきます。

### 17 パートナリシップで目標を達成しよう



#### 【目標17. パートナリシップで目標を達成しよう】

持続可能な開発に向けて、世界平和や環境問題など世界的な問題の解決のため、国際社会が一体となって取り組むことを目的とした目標です。

ここでは、達成すべき目標をつぎの7つのジャンル(①資金の調達②技術の蓄積③能力構築④貿易量の確保⑤制度、政策の確立⑥マルチステークホルダー(※)・パートナーシップ⑦データ・モニタリング・説明責任の確保)に分類されており、この目標では、政府や企業だけでなく、私たち一人ひとりも行動することの大切さが記されています。(※)複数の利害関係者

この目標では、国や地域、組織が自身の資源を共有し、効率的に目標に取り組むことが求められます。例えば、ある国が技術力を持っている一方で、他の国は自然資源を豊富に持っているとし、技術力や資源を共有することで、互いに持っていない資源を補い、より効率的に目標達成に近づくことができます。

また、地域や組織間でも同様です。地域コミュニティや企業、NPOなどがそれぞれの強みを活かすことで、一つの組織だけでは解決できない問題にも対応することが可能になります。

私たちはこのSDGsに掲げられた目標を達成するため、政府も企業も地域も個人もすべて枠を超えてパートナーシップ(連携、連帯)をはかりながら、取り組みをすすめていかなければなりません。(SDGs17「パートナーシップで目標を達成しよう」意味や課題、取り組みを解説 SDGs CONNECTから参考)

## ★きょうは何の日？ 2月 人権カレンダー



Abstract Background

### 2月4日 国際友愛デー

国際友愛デーは、思いやりの大切さ、信仰に対する理解そして相互尊重といった平和で繁栄した社会の基礎となるものを祝うもので、2021年2月4日に第1回目の記念日を迎えました。中東では、宗教・信仰の違いを一因として紛争が絶えませんが、それぞれの信仰の違いを理解しあい、紛争のない地域、社会にしていくことが求められています。また、思いやりを持って人と接することは、人が人としてお互いに幸せに暮らしていくために必要不可欠なことであり、そういった価値が尊重される社会をつくっていくことは、持続可能でよりよい社会を目指すSDGsの精神と一致するといえるのではないのでしょうか？